

## López: «El PSOE no aceptará que se revise la decisión sobre Garoña»

El secretario general del PSCyL-PSOE critica en su visita Briviesca el «abandono» que el PP hace de la comarca burebana, que, según sus palabras, está «cargada de oportunidades»

*M.J.F. / Briviesca*

El secretario general del PSCyL-PSOE, Óscar López, dijo ayer en Briviesca que su formación política no va a aceptar que se revise la decisión del cierre de la central nuclear de Garoña porque esta infraestructura «ya ha cumplido el tiempo para el que fue diseñada». Para López, hablar de Garoña es «hablar del pasado».

En este sentido, el líder socialista se mostró partidario de mirar al futuro y potenciar la inversión de las comarcas y la creación de empleo como se pretende hacer con el Plan Garoña. «El PSOE ha apostado por desnuclearizar esta comunidad y no la va a nuclearizar», afirmó López a la vez que rechazó que la región cuente con un nuevo almacén de residuos nucleares. En cuanto a la postura del PP en esta cuestión, López lamentó que el líder del PP, Mariano Rajoy, del que dijo estar aconsejado por el presidente de la Comunidad, Juan Vicente Herrera, haya puesto como condición para el pacto energético la revisión de la decisión de Garoña. «Ojalá Mariano Rajoy hubiera puesto como condición el apoyo al carbón nacional, del que se beneficiará esta Comunidad», apuntó. Óscar López se desplazó hasta la capital burebana dentro de una amplia agenda en la que repasa las prioridades, los problemas y las soluciones de las comarcas de la Comunidad Autónoma. En la ciudad se reunió con representantes locales del PSOE y afiliados. El líder regional de los socialistas abrió su comparecencia ante los medios de comunicación, que realizó en la misma Plaza Mayor, destacando el «excelente trabajo» que está realizando en el Ayuntamiento briviescano Ángel Arce y su equipo «para dar una alternativa de estabilidad».

En este sentido, señaló que «en Briviesca hay un problema de estabilidad en el Ayuntamiento y la gestión está paralizada» y se inclinó, como solución, por la «opción confiable y serena» de Arce y su equipo. En relación con la comarca, López dijo que es una zona «cargada de oportunidades» que «sufre un abandono» por parte de la Junta de Castilla y León mientras que el Estado la respalda. El dirigente socialista indicó que «las únicas inversiones que se han dado aquí en los últimos años proceden del Gobierno de España como el Plan E, el Plan Garoña y el Reindus». En cifras, precisó que el Plan E ha dejado más de 2 millones de euros y el Reindus más de 5 millones en ayudas a empresas de Briviesca y su entorno para generar más de 60 puestos de trabajo.

En relación con la carretera N-1, dijo que «el PSOE es quie va a solucionar el problema que nunca resolvió el PP».

Plan de Convergencia

### Plan de Convergencia

El secretario general anunció que el Partido Socialista de Castilla y León, al igual que lo ha hecho el Ejecutivo autonómico, se ha dirigido al Gobierno central para reclamar una aclaración sobre los fondos nacionales y los de la Junta de Castilla y León. López dijo que ha visto en los Presupuestos Generales del Estado dinero destinado a la Junta de Castilla y León, hecho que le hace pensar dónde está ese montante. «Herrera debería dar explicaciones acerca de esos 150 millones de euros que deberían tener», señaló López, que pidió al PP que pacte con el PSOE las inversiones que se realizan con la partida del Plan de Convergencia.

La estancia de López en Briviesca se completó con una visita a las instalaciones de la fábrica Rayco, especializada en la producción de radiadores de aluminio y que posee 90 trabajadores.



Óscar López (tercero por la izquierda) pasea por la Plaza Mayor junto con varios compañeros de partido como el briviescano Ángel Arce (30 por la dcha.).

*M.J.F.*